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 ACTA DE REUNIÓN DEL COMITÉ PERMANENTE DEL IMIB 

 

Nº: 4/2018 
Asunto:  VARIOS 
Fecha: 12 de abril de 2018 
Hora: 9:30 – 11:00 
Lugar: Aula-Seminario de Cirugía. 3ª Planta HCUVA 

 

ASISTENTES 

-Pascual Parrilla Paricio (Director del IMIB) 

-Francisco Esquembre Martínez (Vicerrector de Investigación y Transparencia de la 

UMU) 

-Luis Garcia-Marcos (Vicerrector de Ciencias de la Salud de la UMU) 

-Ángel Baeza Alcaráz (Gerente del Hospital Clínico Universitario Virgen de la Arrixaca) 

-Jesús Ángel Sánchez Pérez (Responsable del Órgano de Gestión del IMIB) 

-María Madrid González (Responsable del Departamento Jurídico y de Contratación del 

Órgano de Gestión del IMIB, asistiendo en la Secretaría) 

-Fátima Hernández Montesinos (Técnico Investigación del Órgano de Gestión del IMIB) 

 

EXCUSAN SU ASISTENCIA 

-María Teresa Martínez Ros (Directora General de Planificación, Investigación, Farmacia 

y Atención al Ciudadano) 

 

 

ORDEN DEL DIA  

 
1. Aprobación del acta de la reunión anterior.  
2. Situación actual del compresor del Animalario. 
3. Cesión pirosecuenciador al IMIB. 
4. Creación de un CECO para Plataforma de Genómica. 
5. Posibilidad de que el Grupo de Enfermería que se está coordinando en el HUVA 

trabaje en el marco del IMIB, en colaboración con el grupo de enfermería del 
Instituto. 

6. Adscripción Grupo del Dr. Bernal al IMIB. 
7. Comité Bioseguridad HCUVA. 
8. Ruegos y preguntas. 
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ACUERDOS 

 

 

1. Aprobación del acta de la reunión anterior.  
Se aprueba el acta de la reunión anterior. 
 

2. Situación actual del compresor del Animalario. 
 
La Gerencia del Hospital informa de que la semana pasada estuvieron los 
técnicos de la marca, y revisaron los dos compresores que hay actualmente y 
los dejaron en perfecto funcionamiento. Se les ha pedido un presupuesto de lo 
que costaría el nuevo con las características que debe tener (libre de aceite, 
con capacidad suficiente, etc.) para, en su caso, comenzar el procedimiento de 
contratación.  
 
También se informa de la situación de los Autoclaves del Animalario. Las 
revisiones de esta Plataforma se hacen igual que las del hospital por parte del 
personal de mantenimiento del centro, y sólo cuando es preciso contratar las 
inspecciones periódicas (1-2 veces año por equipo) se hace con Matachana. En 
el caso de los del Animalario, como están en garantía, los revisa dicha empresa.  
 
No obstante el año pasado se hizo una inspección contratada por el Hospital a 
Matachana. Este año se hará lo mismo con la inspección que corresponde 
realizar a final de año. 
 
  

3. Cesión pirosecuenciador al IMIB. 
La información que desde Gerencia se da sobre este equipo es la siguiente: 
  
Se trata de un equipo solicitado por el Jefe de Servicio de Anatomía Patológica 
en el año 2011-2012. El proveedor a quien se le compraban los reactivos cedió 
el equipo, que se instaló físicamente en el Biobanco, pues había un grupo de 
profesionales que necesitaban usarlo. Los reactivos los solicitaba Anatomía 
Patológica. No existe documento de cesión de este equipo al Hospital, y desde 
hace dos años no se utiliza. Por eso se había planteado su traslado a la 
Plataforma de Genómica, para utilizarlo exclusivamente en un ámbito 
investigador.  
 
No obstante, el Gerente informa de que hace unos días la Dra. Revilla se 
interesó en poner en marcha el equipo otra vez en el Servicio de Anatomía 
Patológica.  Se informará al Comité Permanente, vía mail, del curso de los 
acontecimientos. 
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4. Creación de un CECO para Plataforma de Genómica. 
 
Está solicitado a la Unidad de Gestión Analítica del SMS. No tenemos aún el 
código. Cualquier reactivo que se solicite para esta plataforma tiene que ir 
asignado al CECO que se cree al efecto. 
 
 

5. Posibilidad de que el Grupo de Enfermería que se está coordinando en el 
HUVA trabaje en el marco del IMIB, en colaboración con el grupo de 
enfermería del Instituto. 
 
En realidad,  el Grupo de Enfermería de la Arrixaca está formado por casi todos 
los miembros ya existentes en el Grupo de Enfermería del IMIB. Quien no 
estuviese, podría adscribírsele al Instituto. 
 

6. Adscripción Grupo del Dr. Bernal al IMIB. 
Se pospone este asunto a la próxima reunión de Consejo de Dirección.  
 

7. Comité Bioseguridad HCUVA. 
 
Los Vicerrectores de Investigación y de Ciencias de la Salud de la UMU, se 
comprometen a tratar este asunto con el Vicerrector de Infraestructuras.  Se 
informará en cuanto se tengan noticias. 
 

8. Ruegos y preguntas. 
 
El 7 de mayo se va a celebrar las Jornadas con el INFO, para lo cual se ha 
reservado la sala azul. Pascual Parrilla confirma que estará en la mesa de 
inauguración, y el Vicerrector de Investigación informa que también alguien de 
la UMU. 
 
El Vicerrector de investigación informa de que se han publicado las ayudas 
Beatriz Galindo para la atracción de talento investigador, y que la UMU va a 
solicitar todas las ayudas que pueda (hasta un máximo de 5). Sería interesante 
hacerlo al amparo del IMIB.  
 
 
No se formulan más ruegos y preguntas adicionales. 
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No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 11:00 horas. 
 

    

 

 

 

 

Fdo. Francisco Esquembre 
Martínez    

Vicepresidente del Comité 
Permanente 

 

 

  

           

 

 

 

 

 Fdo. Jesús Ángel Sánchez 
Pérez  

Secretario del Comité 
Permanente 

                                                  


